

糖尿病の薬と 心臓・腎臓



最近、糖尿病のお薬で心臓や腎臓にも良いものが
あると聞きました。どんなお薬でしょうか。

A

話題になって
いる薬は「GLP
P1受容体作動
薬」と「SGLT2阻害
薬」です。脾臓(すいぞ
う)から分泌されるイン
スリンは血糖を下げる
ホルモンですが、前
者はインスリン
の分泌を促進
させる注射
薬。後者はイ
ンスリンと関
係なく、血糖
(ブドウ糖)を
腎臓から尿中に排
せつさせて血糖を下げる
経口薬で、いずれも血糖
状態を改善させ、糖尿病
の治療薬として非常に有
効です。さらに、糖尿病患
者さんは心筋梗塞や脳
卒中などの心血管疾患



高知高須病院
糖尿病内科部長 末廣 正さん

を合併しやすく、糖尿病
腎症を合併すると腎不
全まで進行する人がいま
すが、二つのお薬は、心血
管疾患の発症抑制や腎
症の進行を抑制するこ
とが知られています。そのため、現在
では糖尿病で
心血管疾患を
合併している
人やそのリス
クが高い人、腎
症をすでに合
併している人な
どには、これらのお薬
の使用も考慮するよう
になっています。

高知市大津乙2705-1 TEL088-878-3377〈糖尿病内科〉